
吳董事長： 

        公佈啟智學校張秘書木生為下學年度校長，請熱烈掌聲。 

        我們請張校長為我們講幾句話。 

張木生校長： 

        很高興也很榮幸擔任崑山中學校長，與各位同仁一起打拼， 

        未來願景是可期待的，卓校長叮嚀優質化、均質化、教 

        師專業發展評鑑、教師校務發展評鑑、教師校務評鑑，我會        

        明記在腦海裡，木生邀約同仁能為未來崑中 50年永續經營 

        打拼，這也是我的期待。 

校    長： 

      1.恭喜張校長擔任崑中新校長，希望能在他的領導下能讓我 

        們校運更好，預祝順利成功。 

      2.頒獎：劉劍秋組長及王秀貴老師恭喜他們退休，感謝他們的 

        付出，掌聲鼓勵。 

      3.感謝吳董事長與他共同走過這麼多的時間，並感謝吳董事長      

        的提拔，向董事會一鞠躬，也感謝各位同仁這麼長時間的幫 

        忙，也向各位一鞠躬。 

      4.按照往例教科書召開採購委員會，已表決通過，必須要按表 

        操課，各位同仁有沒有需要修正的，沒有，請鼓掌通過。 



李松茂主任： 

      1.12年國民基本教育有補助學費，但並沒有保證畢業，每一 

        個高中職到 103年變成優質化學校，全校老師必須參加。 

      2.高中職均質化感謝各處室的配合。 

      3.高中優質化的補助方案，一個期程要四年，隨時登錄隨時掌 

        控，一直到 103年度，希望各位同仁幫忙。 

      4.把招生列入教務處重要工作，感謝各位的幫忙。 

      5.課綱：要按照教學正常化，不足的地方要補回來。 

校    長： 

       教學一定要正常化。 

王俊達組長： 

       TQC檢定，希望同仁能參加上課，通過後如要證書的必需繳 

       費。 

林央央主任： 

1. 新學年度各處室、各科經費預算部份要提早，請各單位召 

開會議，以教學優先。 

2. TQC課程內容，感謝王俊達組長的幫忙，希望各位同人參加 

暑假相關研習如附件。 

校     長： 



        希望大家能參加這次研習。 

施春娥主任： 

1. 感謝各位同仁的配合，讓學務處工作順利。 

2. 請導師在學生返校打掃時宣導學生在暑期玩水應注意安

全，晚上不要逗留在外，到校往返路上要注意安全，有狀

況時請與學務處聯絡-2749546專線。 

鄭崑臨主任： 

        感謝同仁對本學期的幫忙，希望各班各處室需要我們的維修 

        請寫維修單，我們會儘快辦理。 

校     長： 

        各科或各班有需要維修的一定要寫維修單。 

楊瑞東主任： 

1. 校內檢定 7月 12日至 15日。 

2. 校外檢定考試當監評工作的老師必須要向人事室請假，並

經校長批示可後，方可當監評工作。 

3. 有學生到他校作術科檢定的，一定要由科主任推派。 

4. 電腦教室的管哩，老師上課的紀律我們都有會議記錄。 

校    長： 

        電腦教室上課不能讓學生玩電腦遊戲。 



薛國權主任： 

1. 有任教進修學校同仁，成績上傳跟日校規定時間一樣。 

2. 消費合作社萊爾富正常運作。 

黃國雄組長： 

1. 這學期招生工作，免強過半，希望各位同仁能繼續努力。 

2. 目前觀光科、機械科暫停招生。 

3. 二次機測，再本週六、日有安排各學校做服務工作。 

4. 每週四早上 10點召開招生會議。 

吳麗美組長： 

1. 軍公教人員於 100年 7月 1日調薪 3%。 

2. 公保及退撫儲金依軍公教人員保險俸，所以保費調漲。7月

份之公保費調漲差額將於下月補收。 

3. 聘書 100學年度聘書因新舊任校長交接，將由新任校長發

聘，發聘會稍延後。 

4. 為配合公保及退撫儲金新制，會將本俸將作調整，同仁的

薪資總額不變。 

5. 新學年度重新修訂教職員成績考核辦法施行細則，請各位

同仁在科處室會議提供建議作為修改教職員工成績考核參

考資料，可上網查閱。 



校    長： 

       1.校務評鑑申訴辦法已修正，有登上網可查閱。 

       2.擔任退撫新制委員，對月退俸會極力爭取，99年 1月 1日 

         新制開始會追溯。如果有機會會爭取到與勞保一樣 1.55%。 

王俊達組長： 

       7月 12日員工能力素養檢測，完全依照資策會規定進行，7 

       月 6日會先行上課，如果你有證照可不用應試。 

林央央主任： 

1. 受檢測人員在名冊上，如附件。 

2. 晚上董事會做校長歡送會，請同仁參加。 

吳董事長： 

1. 第二梯次新生報到，不再集合，隨時可報到。 

2. 招生問題，今年招生遇到瓶頸，這段時間是黃金時期，希

望同仁多加努力。 

3. 開元橋可能會拆掉封橋，從永康到我們學校，有便橋，汽

車無法通過，只有機車通行，必須要畫進入學校入線圖，

請教務處提早作安排。 

4. 因為學校運作不能中斷，所以請張校長在七月間能幫忙，

希望能把聘書發出去。 



5. 董事會歡送校長，希望同仁參加。 

6. 8月 1日新舊校長接任點哩，請同仁能參加。 

7. 資訊自動化的時代，整體未來發展方向，希望能使職業科

能與產業界連結，希望我們為還能多科少班多元化發展。 

8. 資訊化的時代，未來職業類科能與產業連結，我們會先作

平板電腦教室，我們未來生存的方向是多科少班，朝向多

元化發展。 

校長： 

       資訊是未來步入教學的趨勢。 

李松茂主任： 

       崑中 100學年度高中優質化輔助方案實施計劃-如附件。 

校長： 

       各位同仁有沒有更好的意見要建議的。總之我們優質化實施 

       希望能有明確績效。 

李耀廷老師： 

       希望學校能提供麥克風及耳機。 

林央央主任： 

       考量個人衛生問題，希望老師能自備。 

張木生校長： 



       聘書問題如果有拿到 2年聘書的希望能更改，因為牽涉到法    

       問題。 

校長： 

1. 希望同仁注意，請人事室補發。 

2. 招生希望大家能再繼續努力。 

3. 祝福大家身體健康幸福美滿。 

散會 


